



8 Pièces

259 m<sup>2</sup>

Réf. V2547PA

4 944 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité du Parc Monceau, au troisième étage d'un immeuble de très bon standing aux superbes parties communes, très bel appartement de 259,70 m<sup>2</sup>, vendu meublé, prêt à vivre. Il comprend une entrée, un grand double séjour, une cuisine dinatoire Boffi entièrement aménagée, quatre chambres, une salle de bains et deux salles d'eau. Dans une partie distincte à l'intérieur de l'appartement une surface de 50 m<sup>2</sup> environ à usage de bureaux (comprise dans la surface totale), composée de deux pièces, un point d'eau et un WC. Beaux volumes, prestations et équipements de qualité. Une cave complète ce bien.

Close to the Parc Monceau, on the third floor of a luxury building with superb communal areas, very attractive 259.70 m<sup>2</sup> apartment, sold furnished, ready to move into. It comprises an entrance hall, a large double living room with fire place, a fully fitted Boffi kitchen, four bedrooms, a bathroom and two shower rooms. In a separate part of the flat, there is an office area of approx. 50 m<sup>2</sup> (included in the total surface area), comprising two rooms, a shower room and a toilet. Very spacious, quality fixtures and fittings. Parquet flooring, moldings and fireplace. One cellar.

**JOHN TAYLOR PARIS**

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

